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十一黄金周袁 当市民享受着
休闲假日出行的时候袁 交通民警
却无法与家人一起外出度假遥 他
们默默坚守在交通管理工作的第
一线袁 保障定安道路节日高峰期
间的安全尧有序和畅通噎噎

习惯节假日不休息

符策钧是县交管大队事故处
理中队中队长袁身为中队长的他袁
13 年来袁 几乎每个大大小小的节
日袁 他都没有离开过自己的工作岗
位袁今年的十一黄金周依然如此遥

10月 7日晚 19时 38分袁忙
碌了一天的符策钧正在家里吃晚
饭袁没吃几口袁就接到队里接警处
的指令袁野龙河镇龙介村路段发生
一起交通事故袁 两辆摩托车相碰
撞袁有人受伤袁请安排值班室民警
赶赴现场支援遥 冶野收到袁 我马上
到遥 冶符策钧把饭碗一放袁立马赶
赴现场遥

符策钧带着其他值班民警赶
赴龙河镇龙介村路段事故发生
处袁经初步勘察袁发现倒在道路两
旁的两辆摩托车由于相撞的冲击
力大导致车头严重变形袁 玻璃碎

片散落一地袁 而伤者已被其他执
勤民警安全转往医院遥 此时车祸
现场已发生严重的交通堵塞袁数
十辆车子停在道路旁排成了一条
野长线冶遥

野越到节假日越紧张忙碌袁这
就是真实的交警工作遥冶当记者见
到符策钧时袁 他正在一边吹响哨
音尧 一边用手势和其他民警一起
指挥疏通道路袁 脸上的汗滴只能
随手一抹遥 他告诉记者袁他 1999
年调入县公安局交警大队袁从
2005 年开始一直在队里的事故
处理处工作袁因为工作的特殊性袁
逢年过节休息的时间很少遥

野交警是一份神圣的职业袁他
不仅承担着道路交通的秩序通
畅袁 也承担着车辆及行人的生命
安全袁我热爱这份职业遥 冶符策钧
说袁 虽说已经习惯了节假日不休

息袁但总觉得愧对家人袁野不过袁他
们对我的工作很支持袁 这点让我
感到非常欣慰遥 冶

22时 30分袁 在交警的引导
下袁交通终于恢复正常袁尽管天气
凉飕飕的袁 符策钧却汗流浃背遥
野今天道路拥堵情况不算严重袁大
家都平平安安最重要遥 冶 符策钧
说遥平凡的话语袁折射出每一位民
警为确保道路畅通和市民安全出
行而默默奉献的精神遥

市民的平安是我们最
大的心愿

十一黄金周期间袁不仅在外执
勤的交警很忙碌袁在车管所执勤的
交警一样也放弃休息时间坚守岗
位尧简化办事程序袁为广大办事群
众提供更方便尧更贴心的服务遥

10月 7日下午袁记者在敞亮

的县车管业务服务大厅里看到袁
前来办理车管业务的群众络绎不
绝遥咨询导办尧办理车管业务噎噎
每个环节都井然有序遥

驾驶员张某由于粗心大意把
驾驶证弄丢了袁 本以为国庆期间
车管所会放假袁 抱着试试看的心
情来到车管所袁 没想到车管所不
仅不放假袁办事效率还很高袁不过
十几分钟袁 他的驾驶证就补办好
了遥 他高兴的说:野真没想到假日
期间他们还正常工作袁 办事效率
还这么高袁车管所的民警真辛苦袁
很感谢他们遥 冶

野虽然节假日来车管所办理
业务的市民不是很多袁 但为了给
有需要的市民提供便捷服务袁让
市民顺利出行袁 节假日我们依然
会轮流在岗执勤遥冶县车管所副所
长王上业介绍道袁 大厅平均每天

要接待二十多名前来办理车管业
务的市民袁高峰时段能达到 50人
左右袁工作很繁忙袁因此袁车管所
的民警们常常因为节假日上岗执
勤而导致不能陪同家人一起度
过遥 野对我们交警来说袁节假日加
班太正常了遥 冶

王上业最后补充到院野加班加
点都不算什么袁 市民的顺利出行
才是给我们工作最大的肯定遥 在
此也提倡市民能文明出行袁 人与
人之间尧 车与车之间都互相让一
让袁速度慢一点袁减少交通事故的
发生袁 保证交通安全比什么都重
要遥 冶

据了解袁 今年十一黄金周期
间袁 定安县公安局交通管理大队
出动执勤警力 385人次袁警车 81
辆次袁 查处各类交通违法行为
156起袁 向市民及驾驶人发送手
机提示短信 1386条袁办理车驾业
务量 20人次袁 接处交通事故 26
起渊其中物损事故 19起袁伤人事
故 6起袁死亡事故 1起冤袁节日期
间全县未发生重特大或有影响的
交通事故袁 道路交通安全形势总
体平稳遥

十一黄金周袁定安县交警坚守岗位保安全袁他们感慨院

习惯节假日不休息
姻 李召君

综 合

9月 26日袁 中国残联/嘉道
理基金会评估小组来到定安袁通
过听取汇报尧实地评估尧访谈等方
式袁 就定安县社区康复合作项目
进行中期评估检查工作遥

据了解袁自 2012年 5月份启
动中国残联/嘉道理慈善基金会
定安县社区康复合作项目以来袁
定安县积极开展了健康与康复服
务尧 残疾儿童全纳教育尧 生计支
持尧能力建设尧社会宣传与社会参
与等活动袁项目自开展以来袁受到
了全县残疾人士的支持和认可遥

项目开展期间袁 共为全县
234名残疾人配备盲杖尧轮椅尧助
行器尧拐杖等用品用具遥帮助残疾
儿童入学 8名袁 使残疾儿童随班

就读人数达到 120名袁 占残疾儿
童人数的 85.6%袁 并落实专项资
金 270万元用于康复中心办公大
楼建设遥

在座谈会上袁 县政府副县长
符策就定安县社区康复合作项目
开展情况作了发言遥符策表示袁定
安将以此次检查督导为契机袁认
真查找项目推进中存在的突出问
题袁采取强有力措施袁加快推进袁
确保项目任务圆满完成遥

当天袁 评估小组还分赴定安
县各镇袁 听取当地镇政府汇报袁
参观全纳教育学校袁 并进村入户
与康复对象进行座谈袁 详细了解
定安县社区康复合作项目开展情
况遥

评估基层康复工作
促进残疾人事业发展

姻 叶彦彤

9月 29日袁 以省国土环境
资源厅执法局局长吴坤汉率为
组长的省土地矿产卫片工作验
收专项小组一行 4人来到定安袁
对定安县关于 2012年度土地矿
产卫片执法检查工作情况进行
检查验收遥

当天上午袁验收小组一行首
先在县国土局会议室详细查阅
了相关查阅资料袁随后在国土局
相关负责人的陪同下袁深入到随
机抽查的图斑现场进行实地查
看遥 下午袁检查组在县行政办公
大楼四楼会议室召开汇报会袁县
政府副县长吴坤江袁 县国土局尧
公安局尧财政局等相关单位负责
人参加汇报会遥

会上袁国土局主要负责人就
定安县 2012年度土地矿产卫片
执法检查工作情况向验收组进行
了汇报遥 自 2012年度全省土地矿
产卫片执法检查工作部署会议召开
之后袁定安县委尧县政府高度重视袁
立刻进行了周密部署袁制定出了
科学可行的实施方案曰并通过电
视尧宣传车尧宣传标语等媒介加
大宣传力度袁切实提高了群众合
理合法用地尧合理利用矿产资源
的意识曰同时精心组织工作人员
进行深入调查袁全面推进土地矿
产卫片执法检查工作袁有效遏制
了土地矿产违法违规行为遥

听取汇报后袁验收组一行对
定安土地矿产卫片执法检查工

作给予了肯定袁验收组认为定安
县委尧县政府高度重视土地矿产
卫片执法检查工作袁 在组织尧宣
传尧 查处等方面做了大量工作袁
很好的完成了土地矿产卫片执
法检查工作遥同时袁验收组建议袁
定安各相关部门在下一阶段的
工作中须进一步加强对违法采
矿的查处力度袁及时有效的遏制
土地矿产违法违规行为遥

在听取验收小组的建议之
后袁吴坤江表示袁在下一阶段工
作中袁 定安将继续加大巡查力
度袁做到早发现尧早处理袁并下大
力气解决好历史遗留问题袁切实
提高办案质量袁 坚决打击土地尧
矿产资源违法违规行为遥

省土地矿产卫片工作验收专项小组到定安检查

坚决打击土地矿产资源违法行为
姻 叶松

9月 29日袁全国重要信息系统和政
府网站安全专项检查电视电话会议召
开袁 安排部署全国政府网站信息安全检
查工作的相关事项遥

会议指出袁目前全国重要信息系统尧
政府网站的安全形势严峻袁 境内政府网
站尧 重要系统被入侵攻击破坏的事件仍
呈高发态势袁 严重威胁到政府信息网络
安全袁对政府造成了恶劣影响遥为进一步
提高我国重要信息系统和政府网站的安
全保护工作的职能和安全防护能力袁有
效应对当前国内外各种网络安全威胁袁
维护国家安全尧 公共安全和基础设施安
全袁公安部决定袁在全国范围内组织开展
重要信息系统和政府网站安全专项检查
工作遥

会议要求袁此次检查将自 10月 8日
开始至 12月 31日结束袁 重点检查行业

中央国家机关及其地市级以上政府机
关尧所管辖的企事业单位曰地市级以上重
点国有企业等单位袁 涉及这些单位的业
务决策尧办公管理尧生产控制尧门户网站
等信息系统遥

会议强调袁 此次专项检查采用单位
自查尧 政府网站远程技术检测和现场检
查相结合的形式开展袁 重点检查各单位
网络安全工作的基本情况以及重要信息
系统和政府网站的安全保护情况遥

据了解袁 目前袁 定安有 8家政府单
位尧 国有企业与县公安局建立了联络员
机制袁共有重要信息系统及政府网站 21
个袁将全力配合做好此项检查工作袁确保
做到堵塞安全漏洞袁提高防范能力遥

县委办尧政府办尧公安局尧财政局等
有关部门负责人在定安分会场收听收看
了电视会议遥

堵塞安全漏洞 提高防范能力
全国重要信息系统和政府网站安全专项检查电

视电话会议召开
姻 王聘钊10月 9日袁县政府副县长莫汉博带领

县农业尧林业尧旅游尧交通尧畜牧尧扶贫等相
关单位负责人深入龙湖镇桐树村委会居丁
村和龙湖镇文头岭村就农民增收尧 乡村旅
游等方面的工作进行调研遥

在居丁村袁莫汉博详细了解了该村定
安黑猪养殖尧麻竹种植等项目的实施情况遥
看到居丁村实施野整村推进冶一年来取得的
突出成果袁 莫汉博对龙湖镇委镇政府及该
村干部主动作为尧 用于承担的做法给予了
充分的肯定袁 他希望镇村两级要进一步完
善该村野整村推进冶规划袁围绕发展生产尧农
民增收的目标袁 根据该村的实际情况和发
展优势袁认真搞好黑猪养殖尧麻竹种植尧冬
季瓜菜种植等方面的发展规划遥 他要求村
干部要不断的加大宣传力度袁 发挥好模范
带头作用袁 带动农民积极发展有利于存进
农民增收农业项目遥 畜牧尧林业尧扶贫等部
门要主动配合袁 帮助该村解决种苗供应等

相关问题袁进一步加大林下养鸡尧林下养猪
的帮扶力度袁 促进农业增效和农民持续稳
定增收袁将居丁村打造成我省野整村推进冶
的亮点工程遥

文笔峰道教文化苑是 4A 级景区袁是
定安旅游的门面袁 文笔峰景区周边村庄的
规划和引导农民增收问题同样引起了莫汉
博的重视遥 在文头岭村袁莫汉博强调袁文头
岭村位于文笔峰景区的正对面袁 发展农家
乐尧家庭旅馆尧乡村旅游的优势相当明显袁
各相关部门要根据当地的实际情况袁 整合
资金袁将文头岭商业街的规划尧建设工作做
好袁改造要统一管理尧统一标准尧统一样式尧
体现特色袁 将文头岭村打造成丁湖路的亮
点工程曰 同时加强乡村旅游发展所必需的
场所建设袁 帮助农民由发展第一产业向发
展第三产业过渡袁 将文头岭村打造成发展
旅游经济的示范村袁 带动当地农民增收致
富遥

莫汉博深入龙湖调研农民增收工作

打造野一村一品冶 促农民增收
姻 陈红艳


